

Covering Letter

Surakarta, 28 April 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "Pengembangan Video Edukasi *Feeding Practice* Anak *Cerebral Palsy*" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang kami kirimkan yaitu berisi tentang penelitian pengembangan video edukasi *feeding practice* anak *cerebral palsy* bagi pengasuh, baik orang tua, keluarga maupun orang lain yang mengasuh dan merawat anak *cerebral palsy*, dengan model pengembangan ADDIE (*Analysis, Design, Development, Implementation, and Evaluation*). Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi baik dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Running Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: penelitian ini mengembangkan video *feeding practice* anak *cerebral palsy* yang berbahasa Indonesia dengan konten gizi yang terdiri dari pola makan, tekstur makanan, keragaman makanan, posisi anak CP saat makan minum, cara menelan dan mengunyah makanan, cara minum, cara makan dan minum mandiri, pemberian makan yang responsif serta petunjuk praktis gizi. Penelitian pengembangan ini diharapkan dapat menghasilkan video edukasi yang layak dan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan pengasuh dalam *feeding practice* anak *cerebral palsy*.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: dctasagita17@student.uns.ac.id.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Desita Ike Sagita

Human Nutrition, Program Studi Gizi Sekolah Pascasarjana, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami 36
Kentingan, Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia
Mobile Phone: 082250061099
Email: dctasagita17@student.uns.ac.id

Lampiran:

Judul Manuskrip: Pengembangan Video Edukasi Feeding Practice Anak Cerebral Palsy
Running Titles: Video Edukasi Feeding Practice Anak Cerebral Palsy
Penulis: Desita Ike Sagita ^{1*} (email: dctasagita17@student.uns.ac.id); Harsono Salimo ² (email: profharsono2612@gmail.com); Tri Rejeki Andayani ^{3,4} (email: menikpsy@staff.uns.ac.id)
Afiliasi Penulis: <ol style="list-style-type: none">1. Human Nutrition, Program Studi Gizi Sekolah Pascasarjana, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami 36 Ketingan Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia.2. Department of Medicine, Faculty of Medicine, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami 36 Ketingan Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia.3. Department of Psychology, Faculty of Psychology, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami 36 Ketingan Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia.4. Pusat Studi Difabilitas, Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami No. 36A, Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia.
Korespondensi: *Desita Ike Sagita Human Nutrition, Program Studi Gizi Sekolah Pascasarjana, Universitas Sebelas Maret, Jl. Ir. Sutami 36 Ketingan Jebres, Surakarta, Jawa Tengah, Indonesia. Hp. 082250061099, E-mail: dctasagita17@student.uns.ac.id